



Bei selbstgebackenem Brot wird sich wieder eine Diashow mit Ereignissen aus dem Gemeindeleben beschäftigen, Über eine zahlreiche Teilnahme, besonders auch von interessierten Nichtmitgliedern würden wir uns sehr freuen.

Der Heimatverein

# Einladung

zur ordentlichen Generalversammlung des Heimatvereins am Donnerstag, den 3. September 2015 um 20.00 Uhr im Gemeindezentrum hinter der Schule.

Liebe Mitglieder des Heimatvereins Wipplingen, nach einem ereignisreichen Geschäftsjahr möchte der Heimatverein wieder Bilanz ziehen. Bei dieser Gelegenheit möchten wir Euch herzlich einladen, einen Rückblick auf die Aktivitäten des letzten Jahres zu werfen und mit Euch unsere Pläne für die nächste Zeit zu besprechen.

Bitte beachten:

Die Versammlung findet **nicht im Heimathaus** statt, weil dort zeitgleich eine Feierlichkeit stattfindet.